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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию погружных насосных агрегатов, в частности погружного насоса ОРНП 5А-50 и погружного двигателя ВВД22 – 117. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Исследование важности тяжелой нефти в настоящее время и способов ее добычи. 2.	Исследование установки погружных насосов и его оборудования. 3.	Выбор погружного и наземного оборудования. 4.	Выбор силовой части преобразователя частоты. В ходе работы были проведены расчеты необходимые для выбора основного оборудования для установки по добыче тяжелой нефти. Также были проведены расчеты по выбору полупроводниковых приборов для преобразователя частоты, в ходе этих расчетов были получены значения потерь для данного устройства и проведена проверка на перегрев. Анализ выбранного оборудования проводился методом моделирование системы с помощью программы MatLab Simulink. В результате были получены осциллограммы работы моделируемой системы в двух режимах: номинальный режим двигателя и номинальный   режим насоса. Моделирование показало, что выбранное оборудование будет работать стабильно в обоих режимах.
        

        
          The given work is devoted to submersible pumping units, i.e. submersible pump VRSP 5A – 50 and submersible engine VVE22-117. The research set  the following goals: 1.	Studying of the importance of heavy oil at present days and production methods 2.	Studying of the installation of submersible pumps and equipment of this station. 3.	Selection of submersible and ground equipment. 4.	Selection of power part of frequency converter. The calculations, made during the work, help to select the main equipment for production of heavy oil. Also, calculations were performed on selection of semiconductor devices for the frequency converter. During these calculations values of loss energy were obtained and overheat check was performed. The analysis was conducted by the method of simulation of system with the use of MatLab Simulink program.   As a result, oscillograms of operation simulated system were obtained for two mode: normal mode for engine and normal mode for pump. Modeling showed that the selected equipment will work stably in both modes.
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